

## ABSTRAK

**Firda, 2023.** "Strategi Bertahan Hidup Masyarakat Petani Dalam Menghadapi Kerugian Akibat Banjir Musiman

Banjir musiman yaitu banjir yang terjadi sewaktu-waktu pada musim tertentu seperti musim hujan. Sehingga masyarakat di desa lembang-lembang harus memiliki strategi untuk bertahan hidup dalam 1 tahun pada musim hujan yang mengakibatkan banjir dan musim kemarau yang membuat tanaman mati karena kekurangan air. Tujuan penelitian ini adalah Menganalisis dampak sosial dan dampak ekonomi petani akibat banjir musiman di Desa Lembang-Lembang Kecamatan Baebunta Selatan Kabupaten Luwu Utara dan Mengetahui strategi bertahan hidup apa yang dilakukan masyarakat petani untuk menghadapi kerugian akibat banjir musiman di desa lembang-lembang kecamatan baebunta selatan kabupaten luwu utara. adapun kerugian dari dampak sosial akibat banjir musiman adalah gangguan kesehatan dan kerusakan rumah. sedangkan dampak ekonomi yang disebabkan oleh banjir tahunan ini adalah turunnya pendapatan masyarakat secara relatif dan terhambatnya mata pencarian masyarakat. jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif. Informan dalam penelitian ini adalah pemerintah setempat dan masyarakat desa Lembang-lembang. Teknik pengumpulan data menggunakan studi pustaka, observasi. Wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian adalah Strategi aktif adanya bantuan dan kerja sama antara petani dan masyarakat dengan tujuan memblok arus air masuk kedalam area lahan yang dapat merusak tanaman yang sementara sebagai upaya mencegah terjadinya irigasi air masuk kedalam pemukiman ataupun perkebunan desa. Strategi pasif yang dilakukan oleh sebagian keluarga di Desa Lembang-Lembang yang menerapkan hidup hemat khususnya pada keluarga yang pekerjaannya hanya sebagai petani kecil. Strategi adaptasi jaringan yang dilakukan masyarakat Desa Lembang-Lembang yaitu dengan saling tolong menolong antar warga baik yang terdampak maupun tidak terdampak banjir, hal ini di dilakukan karena aspek sosial yang tinggi dimiliki antar warga untuk dapat saling meringankan beban satu sama lain.

**Kata Kunci :** Strategi, Petani, Banjir Musiman.